

2024-06-25

Voto chilango creció 120% en seis años

Autor: Redacción Georgina Olson

Género: Nota Informativa

<https://www.imagenradio.com.mx/voto-chilango-crecio-120-en-seis-anos>

El voto chilango para la Jefatura de Gobierno creció 120% de las elecciones concurrentes de 2018 a las de 2024, dio a conocer ayer el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Pero si se compara con 2012, primer año en que las personas originarias de la capital pudieron votar desde fuera del país para ese cargo, el voto chilango desde el extranjero ha crecido 479%, ya que en ese momento hubo siete mil 915 sufragios.

En las elecciones del pasado 2 de junio se registraron 45 mil 873 votos desde el extranjero para la Jefatura de Gobierno, mientras que en 2018 fueron 20 mil 841 votos.

Incidieron varios factores en el incremento de la votación, el primero es que se amplió la modalidad de votación, además del voto postal, y el voto en línea, estuvo el voto en los consulados, que fue en urnas electrónicas", consideró en entrevista el consejero electoral Mauricio Huesca.

El presidente del comité encargado de recabar el voto de las personas originarias de la Ciudad de México residentes en el extranjero explicó que el voto en consulados permitió que los chilangos pudieran llegar a votar "sin necesidad de realizar el prerregistro, como en las otras dos modalidades".

Consideró que a mediano o largo plazo se podría eliminar ese trámite y así lograr que más chilangos voten desde fuera de México.

El IECM dio a conocer que la mayor participación para elegir el cargo de Jefatura de Gobierno fue a través del voto en línea, con 34 mil 325 sufragios; seguido del voto postal, con siete mil 166, y el presencial en urnas electrónicas, con cuatro mil 382.

Se instalaron 20 módulos en consulados de México en Estados Unidos, así como en Madrid, España; París, Francia y Montreal, Canadá.